

令和6年 3月25日

ご家族様・関係者様各位

特別養護老人ホームサンホーム鶴間  
居宅介護支援センターサンホーム鶴間  
施設長 天野 宏一

新型コロナウイルス陽性者の報告について（第6報）

日頃より格別のご高配賜り、厚く御礼申し上げます。  
施設内の新型コロナ感染状況のご報告をいたします。

今日現在は、罹患されました入所者の方・職員がすべて療養解除されましたので、1月より続いておりました感染状況は「収束」とさせていただきます。  
3月は入所者の陽性が確認されませんでした。介護職員2名の陽性が確認されました。その後無事療養解除され、職場復帰もできました。先週、逐次ご報告していましたが厚木保健所大和センターより「収束」とのご判断をいただきました。新型コロナに罹患され、入院加療をされておりました入所者2名は、全身状態からは施設に戻ることはできないこととなり、療養継続のため、サンホーム鶴間を退所されました。もう一度サンホームでの生活に戻ればと願っておりましたが、本当に残念でなりません。穏やかに療養されることを祈っております。

神奈川県から発令される新型コロナの罹患者の情報では、徐々に少なくなってきておりますが、終息しているわけではありません。今後も配置医師と相談をしながら、感染対策に努めて参ります。またその時の状況により、対応を検討していく必要はあるかと思っております。ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、何卒ご了解いただければと思います。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

お問い合わせ連絡先  
サンホーム鶴間  
046-277-0033